

de notre foi ; pourquoi tous ces jeunes gens, réunis hier pour prier, ne se réuniraient-ils pas demain pour combattre ?

Le journal *La Croix* ajoute :

« Plus de six cents jeunes gens n'ont pu pénétrer dans la cathédrale, qui était bondée.

« La vue de cette jeunesse exubérante, forte et pure, pleine de vie et d'enthousiasme, était souverainement réconfortante. Des échos de semblables fêtes nous arrivent, ce matin, de plusieurs villes de France, notamment de Lyon, de Lille, de Nantes, de Rouen, de Marseille, etc. La chrétienté et la France, avec une telle jeunesse, auront encore de beaux jours. »

De plus, on nous écrit de Rome, 21 juin :

« Les solennités pour le centenaire de saint Louis de Gonzague sont de plus en plus édifiants. Ce matin, malgré un orage terrible, malgré le tonnerre et la foudre, à 7 heures, 4,000 personnes avaient communié. Les communions ont duré jusqu'à 11 heures. 40,000 personnes environ se sont approchées de la Sainte Table. »

Enfin, les comptes rendus que nous recevons nous-même nous montrent que le Centenaire de saint Louis de Gonzague a produit des fruits merveilleux.

Laus Deo et Mariæ!

Les Serviteurs de MARIE

UNE AME SAUVÉE PAR L'AVE MARIA

« Un enfant de MARIE ne saurait périr. » Que de fois on a cité cette parole, pour célébrer la miséricorde de la Mère de DIEU ! Elle se trouve vérifiée une fois de plus, et d'une manière éclatante, par une conversion dont voici les principaux détails.